

Le cadeau du père-Noël pour les MS-GS

Lorsque nous sommes revenus de vacances, nous avons eu la chance de découvrir, près du sapin, deux cadeaux. Peut-être que c'est le père-Noël qui est passé à l'école...Il y avait un gros cadeau et un plus petit. Dans le grand paquet, nous avons découvert le jeu du lynx. C'est un jeu où l'on doit retrouver un objet parmi beaucoup d'autres objets. Il faut bien regarder, car il y en a énormément !

Dans le deuxième paquet, nous avons découvert des voitures. Celles-ci nous permettent de jouer sur le tapis où il y a des routes, des maisons...

Nous avons tous été ravis de découvrir ces jeux !

